



**BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN**  
FRAKTION STADTVERTRETUNG  
RATZEBURG

Herrn  
Ausschussvorsitzenden Werner Rütz

03. FEB. 2014

Betreff: Antrag zur Sitzung des Planungs-, Bau und Umweltausschusses am 17.02.2014

Fahrradsicherheitsstreifen Möllner Straße

Der Ausschuss möge beschließen:

Die Stadt Ratzeburg versieht die Möllner Straße zwischen Wedenberg und der Bergstraße (bergauf) mit einem Fahrradsicherheitsstreifen.

Begründung:

Die Möllner Straße hatte über viele Jahre einen Fahrradsicherheitsstreifen. Dieser ist vor einiger Zeit, im Zusammenhang mit Asphaltierungsarbeiten, sang- und klanglos verschwunden. Man kann sicher darüber diskutieren, ob ein solcher bergabführender Streifen an dieser Stelle sinnvoll war. Angesichts der Verkehrssituation und der baulichen Verhältnissen auf dieser Ausfallstraße ist ein bergaufführender Sicherheitsstreifen für Radfahrer hier aber dringend geboten.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Clasen und Fraktion